

m'en allarmeray point. Je ne propose ce dessein que dans la crainte que j'ay depuis long tems qu'un seul sauvage adulte ou enfant de l'Abrador ne me reproche un jour son malheur eternel. Je ne pretens que satisfaire aux cris de ma conscience deja trop embarassée pour ne le pas assez être. Il ne s'agit que de mettre ici en ma place le premier jesuite venant de france. Dans les commencements nous nous aiderons l'un l'autre pour la langue; puis je m'embarquerai pour le Golfe et j'aurai l'honneur d'etre la comme a Chekstimmi et partout ailleurs avec toute sorte de reconnaissance et de respect

de v. R

Le T. H. S^r

LAURE.